



Estimados Padres y Apoderados: recordamos a ustedes que el año 2019 se implementó en la Región Metropolitana el **Sistema de Admisión Escolar (SAE)** para los los niveles Pre Kínder, Kínder, 1º Básico, 7º Básico y 1º Medio y el presente año comienza a regir para todos los niveles en todo el País, es decir, toda postulación para el año escolar 2021 debe ser a través de este sistema.

El SAE consiste en que los apoderados deben realizar la postulación a los Colegios directamente a través de la pagina <https://www.sistemadeadmisionescolar.cl/>, si hay una sobredemanda de cupos, el sistema determinará a través de una asignación aleatoria quienes serán admitidos, priorizando los siguientes criterios:

- 1ª prioridad:** Los alumnos(as) que tienen un hermano matriculado en el Colegio.
- 2ª prioridad:** 15% de estudiante prioritario.
- 3ª prioridad:** Ser hijo de funcionario.
- 4ª prioridad:** Ex alumnos que deseen volver al Colegio (Que no hayan sido expulsados).

La fecha de postulación entregada por el Ministerio es desde el 13 de Agosto al 08 de Septiembre.

En nuestro Colegio

Este sistema está dirigido a todos los postulantes desde Pre Kínder hasta 4º Medio que desean formar parte de nuestra comunidad educativa el año escolar 2021. Brindaremos apoyo a nuestros apoderados que deseen incorporar a otro hijo a nuestro Colegio ofreciendo asesoría y acompañamiento en el proceso de postulación.

Si se levanta la cuarentena total en la comuna de San Bernardo, el Colegio comenzará a atender en una primera instancia los días Lunes, Miércoles y Viernes, en donde nuestros apoderados podrán acercarse a la Inspectoría correspondiente para manifestar su intención de postular a otro hijo en nuestro Colegio en los niveles antes mencionados. Se citará a los Apoderados para que en la fecha indicada (13 de Agosto al 08 de Septiembre) se acerquen al Colegio a realizar la postulación en la plataforma del Ministerio de educación con la asesoría de nuestro encargado de computación. La publicación de los resultados los entregará el Ministerio entre el 26 y el 30 de Octubre. Los Apoderados seleccionados deberán matricular en nuestro Colegio entre el 14 y al 24 de Diciembre.



Colegio Superior del Maipo
www.csmaiipo.cl
Casa Central: Covadonga 178
Fono: 859 4131
LOCAL ANEXO: Arturo Dagnino 131
Fono: 8653825 – 8562762
San Bernardo-Chile

2020

Las fechas indicadas son las publicadas por el Mineduc hasta el momento, posteriormente se entregará información más detallada o se comunicara cualquier cambio que realice el Ministerio de Educación o las Autoridades Sanitarias.

Esperando que nuestro Apoderados sean los que ocupen las vacantes ofrecidas por nuestro Colegio para el año 2021, los saluda cordialmente

MARCO DOREN TOBAR
Director

Nota: El Establecimiento no tiene incidencia alguna en el SAE (el Sistema es quien determina los que ingresan a cada Colegio), es por esto que si tiene alguna duda o problema al respecto debe ingresar a www.sistemadeadmisionescolar.cl o llamar al 600 600 26 26 para ser orientado.

San Bernardo, julio de 2020